

20/03/2025 \$423.758 \$1.035.072 Vpe pág:

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 40,94% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 15

Comandante de buque "Juan Sebastián de Elcano" visitó municipio de Punta Arenas

• La llegada del navío refuerza los lazos históricos entre Chile y España, en un encuentro marcado por la tradición, el respeto y la formación naval.

Texia Padilla eriodistas@elpinguino.com

1 municipio de Punta Arenas recibió con honores la visita del comandante Luis Carreras Presas do Campo quien lidera la tripulación del emblemático Buque Escuela "Juan Sebastián de Elcano" de la Armada Española. La llegada del navío refuerza los lazos históricos entre Chile y España, en un encuentro marcado por la tradición, el respeto y la formación naval

Durante su estadía en la ciudad, el comandante Carreras Presas do Campo sostuvo una reunión protocolar con el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacando la hospitalidad y el afecto con el que siempre son recibidos. "Punta Arenas es un puerto de referencia para nosotros", expresó el coman-dante. "Es una experiencia inspiradora y fundamental para cualquier futuro oficial de la Armada navegar por el Estrecho de Magallanes y los canales de la región", agregó, subrayando la relevancia de estas aguas en la formación de los guardiamarinas.

Por su parte, el alcalde Radonich enfatizó que esta es la cuarta ocasión en que la ciudad recibe al buque durante su gestión, consolidando a Punta Arenas como un puerto amigo de la Armada Española. "Nuestra ciudad está preparada para garantizar que esta visita sea un éxito, con la colaboración activa de la Armada de Chile, el Consulado de España y la Casa Real Española". destacó.

Princesa Leonor

Esta visita adquiere un significado especial con la presencia de la princesa Leonor de Borbón, quien se encuentra cumpliendo parte de su formación como guardiamarina a bordo del buque. Su participación en el 96° Crucero de Instrucción marca un hito en su preparación dentro de las Fuerzas Armadas Españolas, siguiendo los pasos de su





El alcalde de Punta Arenas dio la bienvenida al comandante del buque español.

padre, el Rey Felipe VI, y su abuelo, el Rey emérito Juan Carlos.

El alcalde Radonich destacó que la presencia de la heredera al trono de España se desarrolla con total normalidad, con el mismo protocolo que el resto de los guardiamarinas. "Ella cumple su rol como cualquier otro joven marino, hemos tratado esta visita con el respeto y cuidado que merece", aseguró.

Un vínculo histórico

Para la Armada Española, navegar por el Estrecho de Magallanes representa una oportunidad única de aprendizaje y desafío, dado el carácter extremo y cambiante del clima austral. "Estas experiencias forjan el carácter de los futuros oficiales y refuerzan nuestra conexión con una región que ha sido clave en la historia de la navegación mundial", afirmó el comandante.

Este nuevo encuentro entre Punta Arenas y el "Juan Sebastián de Elcano" cobra aún mayor relevancia en el contexto de la preparación para su centenario en 2027, un hito que reafirma su

importancia como símbolo de la tradición marítima española.

El municipio de Punta Arenas, fiel a su espíritu acogedor y con una historia ligada a la navegación internacional, reafirma su condición de puerto amigo y mantiene viva la conexión con una de las embarcaciones más emblemáticas de la Armada Española